

Liebe Eltern,

zunächst eine Bitte an die Eltern der 4. und 6. Klassen:

Am 23. und 25.09.2024 findet bei uns die Schulinspektion statt. Sie haben bereits vor einiger Zeit einen Code zu einer Online-Befragung bekommen. Bitte nehmen Sie sich bis zum 17.09.2024 10 Minuten Zeit für die Teilnahme. Nehmen zu wenig Eltern teil, können die Daten nicht ausgewertet werden.

Die allererste Schulwoche der „Erstis“ ist heute zu Ende gegangen und die große Aufregung hat sich bei den meisten Kindern sicher gelegt.

Vielen Dank an alle, die am letzten Samstag dabei geholfen haben, die Einschulung zu einem besonderen Ereignis zu machen!

Vielen Dank auch für die vielen positiven, wertschätzenden Worte!



Herzlichen Dank für das wunderbare Büfett der Eltern des 2. Jahrgangs für die Besucherinnen und Besucher der Einschulungsfeiern!

Bei unseren Einschulungsfeiern wirkten auch einige Kinder unserer Tanz-Ags mit. Wir freuen uns, dass Frau Nawroth an der Zinnowwald-Grundschule auch in diesem Schuljahr sechs unterschiedliche Kindertanzkurse (aus den Bereichen Ballett, Tanz & Zirkusakrobatik) in Kooperation mit dem TC Tanzbären e.V. anbieten kann. Auf unserer Website (Schule – Kooperationen) finden Sie weitere Infos zu den angebotenen Kursen sowie Kontaktdaten für die Anmeldung zur kostenlosen Probestunde.

Während für die meisten Kinder unserer Schule der Alltag gerade erst richtig anfängt, beginnen die Eltern und Kinder der nächsten Schulanfänger*innen bereits, sich nach Schulen umzusehen. Daher findet am Donnerstag, dem 19.09.2024, unser Tag der offenen Tür statt. Einige Kinder des 2. und 3. Jahrgangs werden dabei sein. Sie üben mit ihren Klassenlehrer*innen, wie sie zu zweit die neuen Eltern und Kindern durch unsere Schule führen können.

Hier ein Tipp von Frau Haß, unserer Schulsozialarbeiterin:

Die Initiative 'schau hin', die sich mit der digitalen Bildung beschäftigt, hat einen interessanten Newsletter zu Spielen für unter 16-Jährige veröffentlicht:

<https://143747.seu2.cleverreach.com/m/15560810/1305011-13c5e345094f752113194dcb8c756b86b41f39a27cc2c58d20089d1be3384f048eb918d266f97f0ff8ecf39106aac3fd>

Zu guter Letzt noch eine Bitte von Frau Stiller:

Sollte Ihr Kind krank sein, melden Sie es bitte bis 7.45 Uhr per E-Mail krank, damit Frau Stiller die Nachricht noch an die Lehrkräfte weitergeben kann.

Herzliche Grüße und ein schönes Wochenende
Gudrun Mojem und Sandra Buchfink